
10547/AB XXIV. GP

Eingelangt am 23.04.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Inneres

Anfragebeantwortung

Frau

Präsidentin des Nationalrates

Mag.^a Barbara Prammer

Parlament

1017 Wien

GZ: BMI-LR2220/0425-III/8/b/2012

Wien, am . April 2012

Der Abgeordnete zum Nationalrat Dr. Walter Rosenkranz und weiterer Abgeordneter haben am 23. Februar 2012 unter der Zahl 10661/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Nostrifikation ausländischer Qualifikationen“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu Frage 1:

Ja.

Zu den Fragen 2 bis 12:

Auf Ebene der jeweils zuständigen Ministerien finden derzeit Gespräche statt.

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Zu Frage 13:

Im Rahmen der Querschnittsmaterie Integration kommt dem Bundesministerium für Inneres eine Koordinierungsfunktion zu. Für die Umsetzung der Ziele des Nationalen Aktionsplanes für Integration (NAP.I) ist die Anerkennung von ausländischen Qualifikationen von Bedeutung. In Konkretisierung des NAP.I schlug der unabhängige „Expertenrat für Integration“ im „Integrationsbericht 2011“ entsprechende Maßnahmen vor („Anerkennung/Validierung von Qualifikationen“).

Zu den Fragen 14 bis 24:

Das Führen entsprechender Statistiken fällt – nach Maßgabe der geltenden Rechtsvorschriften – in den Kompetenzbereich der dafür zuständigen Ressorts.